
AM PM
1 0 1 1 1 2 5

１ ．小川(隆)

２ ． 畑

３ ．小川(清)

４ ．島 田

５ ．増 田

６ ．光 清

７ ． 沼

８ ．諏 訪

９ ．大 沢

１０ ．玉 置

１１ ．丸 山

１２ ．鈴 木

１３ ．柴 山

１４ ．岡 村

１５ ．ビアンキ

１６ ． 岡

１７ ．久 世

３
月
５
日
(水)

３
月
４
日
(火)

《２月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

３
月
６
日
(木)

３
月
10
日
(月)

※各議員の一般質問の間に１０分間の休憩を挟みます。
※会議の進捗により質問時間が早まる場合があります。



受付

番号

富岡前駅の駐輪場改修につ
いて

①

市が行う住民税非課税世帯の助成事業に
ついて伺いたい。

４．

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

② 今年の犬山のキーワード「ちょうどい
い」について

5 防災ラジオについて ① 防災ラジオの定期的な試験放送はできな
いか。

２．

1

① 富岡前駅の駐輪場を改修できないか。

１．

３．住民税均等割のみが課税さ
れる世帯について

① 住民税非課税世帯と、住民税均等割のみ
課税される世帯の数を伺いたい。

②

新設される「なんでも対応担当」につい
て

小
川
　
隆
広

施政方針について

1 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

2

② 自動販売機でのふるさと納税について

３．ふるさと納税について ① 現在の状況について

４．施政方針について ① 観光施策について

9 １．万願寺交差点西の変則四差
路について

２．防犯対策について ① 現状について

② ジョグパトについて

畑
　
竜
介

2 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

４．本年度事業の成果等につい
て

① 湿地サミットについて

② 病児保育事業について

3

8 １．避難所について ① 現状について

② 運営指針改定について

２．都市計画道路成田富士入鹿
線前原区間道路整備につい
て

① 来年度工事内容と工程について

３．鵜飼事業について ① 近隣市町の動向と文化遺産登録について

５．施政方針について ① 通話録音機能電話の導入について

小
川
　
清
美

3 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

4

6 １．乳幼児がいるママへの支援
について

① 低出生体重児のためのリトルベビーハン
ドブックについて

② 誰もが安心して搾乳ができる環境づくり
について

２．がん患者のアピアランスケ
アについて

① 現状について

② エピテーゼを含む支援の拡充について

３．ペット同室避難について ① 今回の避難所開設訓練の内容について

② 課題について

③ 今後について

４．施政方針について ① 子ども大学について

② 犬山市立図書館について

島
田
　
亜
紀

4 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

③ 芸術家との連携について

３．補助金について ① 補助金の交付状況について

② 補助金の見直しについて

5

3 １．公園の遊具について ① 現状について

② 遊具の安全について

③ 今後の展望について

④ インクルーシブ遊具について

２．創造都市について ① 文化推進について

② ウォーカブル推進都市について

増
田
　
修
治

5 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

6

4 １．下水道幹線管きょの点検・
調査について

子どもの歯の現状について

③ 小学校における取組について

① 子どもの歯科保健事業について

②

４．施政方針について ①

② 点検・調査の状況について

③ 今後の点検・調査について

２．災害時協力井戸の普及につ
いて

① 災害時協力井戸の現状について

② 愛知県の代替水源等確保事業について

③ 今後の進め方について

土砂災害に備える訓練について

① 下水道幹線管きょの現状について

光
清
　
毅

３．子どもの歯の健康について

6 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

7

１．羽黒小学校の安全について ① バリアフリー環境について

２． ① 現状について

３．市の公式ＬＩＮＥについて ① 発信内容について

③ 情報発信の工夫について

４．羽黒の未来を考える ① 都市計画道路蝉屋長塚線整備に伴う周辺
地域活性化について

５．施政方針について ① 子どもの権利条例について

② 「するすみ交流センター」について

沼
　
靖
子

② 庁舎の環境について

③ 消防本部整備に向けて

消防本部について

② 無料機能の活用について

14

7 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

３．施政方針について

8

7 １．いぬやまスポーツコミッ
ションについて

① 活動状況について

② 補助事業などについて

③ 今後について

２．子ども未来園について ① 外国籍の園児について

② 保護者の対応について

③ 今後について

① 電話通訳システムについて

③ 多文化交流マルシェについて

② 多言語情報誌について

諏
訪
　
毅

8 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

① 知覧特攻平和会館と連携した事業の可能
性について

②

① 開庁時間の短縮を行う他自治体の目的に
ついて

② 開庁時間の短縮による市民サービスへの
影響について

③ 開庁時間の短縮に取り組む考えはある
か。

２．犬山里山学センターについ
て

① 開設当初から現在までの事業について

② ＮＰＯ法人犬山里山学研究所と犬山里山
学センターについて

③ 公共施設としての犬山里山学センターに
ついて

市民交流センターの温水プールのあり方
について

③ 産業集積誘導エリア及び商業集積ライン
への立地促進に全庁的な協力体制で取り
組むことについて

9
大
沢
　
秀
教

施政方針について

18 １．市役所の開庁時間について

３．

9 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

施政方針について ① 空き家の活用の制度拡充について

10

10 １．小中学校の修学旅行につい
て

① 物価高騰の中での修学旅行について

② 修学旅行の今後について

２．子ども未来園入園調整のＤ
Ｘについて

３．グラウンド利用について ① 現状のグラウンド利用について

② グラウンド使用の有料化について

玉
置
　
幸
哉

４．

10 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

11

1 １．犬山市の防犯カメラの設置
と運用の状況について

① 何か所あるのか、データの利用とカメラ
のメンテナンスの状況は。

丸
山
　
幸
治

② ごみ集積場のカメラの設置状況とデータ
の利用について。

２．側溝蓋のグレーチング等の
盗難防止について

① 金属の盗難が全国的に発生しているが、
犬山市でグレーチング等の盗難の状況は
どうか。

② 盗難防止策について

３．犬山市住宅省エネ改修支援
補助金について

① 令和６年度の申請件数と補助をした件数
について

② 令和６年度は１０月の段階で予算額に達
し、募集を終了しているが、先着順以外
の方法は検討されなかったか。

③ 申請の時期が、着工前から着工後に変更
された経緯について

小中学生への闇バイト等の
注意喚起について

① 最近は被害者が若年化しているが、これ
らを防ぐため、犬山市ではどのような取
組がされているか。

４．

11 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

埼玉県の事例を受けた変更点はないか。

① 日常生活に困難を抱えた子ども達を対象
とした施設について

12

13 １．楽田地区の道路の安全対策
を考える

① 都市計画道路楽田桃花台線の安全対策の
進捗

② 都市計画道路蝉屋長塚線の安全対策の進
捗

③ 市道荒井本町線の安全対策の提案

④ 市道犬山公園小牧線の路面維持の提案

２．公共下水道の将来を考える ① 使用料改定案についてのパブリックコメ
ント及び答申内容は。

② 料金値上げスピード、率は妥当か。

③

施政方針から考える

鈴
木
　
伸
太
郎

３．

12 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

① 情報公開されるべき情報と市ホームペー
ジで公開される情報との区分について

13

16 １．中学校における主権者教育
について

① 市内４中学校の生徒提案に対し各校３０
万円の予算を組んだ主権者教育事業につ
いて事業内容、効果、今後の見通しにつ
いて

２．町内会の活性化について ① 町内会の活性化に向けた取組について

３．

柴
山
　
一
生 情報公開について

13 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

施政方針について

① 保養施設地区の今後について

14

12 １．第１期犬山市こども計画に
ついて

① 計画策定の必要性、経緯について

② 児童クラブ・センターの整備・運営につ
いて

③ 乳児等通園支援事業について

２．放課後児童クラブの充実に
ついて

① 子どもたちが安全に過ごせるよう基準の
見直しを。

② 土曜日や長期休暇の昼食（弁当）の対応
について

３．

４． 学校給食費無料化の拡充について①

岡
村
　
千
里

丸山地区計画について

14 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

15

2 １．公共ライドシェアの現状と
これから

① 昨年１２月から始まった公共ライドシェ
アの利用状況は。

ビ
ア
ン
キ
　
恵
子

② 市が支出した経費とその内訳について

③ これからの公共ライドシェアの運行予定
は。

市として、育休退園制度廃止をいつ頃か
らと考えているか。
また、11月定例議会で答弁のあった民間
小規模保育園の活用についてはどうか。

２．育休退園制度の廃止につい
て

①

15 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

施政方針について

16

11 １．下水道の維持管理の強化に
ついて

① 下水道（幹線・枝線等）の計画的・予防
的維持管理のため、計画の確立、予算の
確保等について

② 国・県に対して、維持管理のための助成
制度創設を働きかけることについて

２．基本的人権擁護の立場から
認知症に対する施策の強化
について

① 認知症基本法の基本理念に基づき地域の
実情に即した「認知症施策推進基本計
画」の作成について

② 認知症の早期発見と適切な治療につなが
るような「もの忘れ検診」などの無料検
診事業の実施について

③ 認知症の人が事故を起こした時に備える
「保険料無料の賠償補償制度」の実施に
ついて

④ 図書館での対応について

３．

４．

入鹿池から池野信号までの
歩道設置事業の進捗状況に
ついて

① 橋五子ども未来園と(仮称)新羽黒保育園
のそれぞれのコンセプトについて

岡
　
覚

16 



受付

番号

令和７年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

②

① 内部通報制度の強化について、「内部」
の範囲はどこまでとするか。

17

15 １．要保護児童虐待（疑い）死
亡事案についての内部検証
報告書について

① 市としては「実務者会議が機能していな
かった」と報告書にあるが、今後どのよ
うに機能させるか。また体制整備につい
ても脆弱性を指摘されているが、どうす
るのか。

② 県の児童相談所に関しては「市と協力し
て対応する意識が欠けていた」とある
が、この報告に対して県から何らかのア
クションはあるのか。また県の検証結果
はどのようになっているか。

２．子どもの権利条例について ① 学校、教育委員会も積極的に関与してい
くべきだと考えるが、教育長の考えは。

３．

４．国債の長期金利の上昇がも
たらす市財政への影響につ
いて

① 国債や地方債等の保有状況は。評価損は
あるか。利払い費はどうなるか。

② 将来の事業実施にどのような影響がある
か。

私立高校の無償化による公
教育への影響と地方都市の
将来について

① 現状と今後の見通しは。

公教育のあり方が大きく変わっていくと
思うが、教育長の見解は。

③ 若くして都会に出た子はなかなか地元に
帰ってこない傾向がある。地方都市の今
後に多大な影響があると思うが、市長の
見解は。

久
世
　
高
裕

５．施政方針について

17 


